

PV-ZUERICH

Herbstversammlung vom 06. Oktober 2022

Der Präsident Kurt Egloff begrüsst unseren heutigen Gast, Frau Priska Seiler Graf, Nationalrätin SP Kanton Zürich und Regierungsratskandidatin, die Teilnehmenden, die Sektionspräsidenten, Werner Frei und René Bolzern, Winterthur sowie Toni Möckli aus St.Gallen. Nicht vergessen und herzlich begrüsst werden die Kolleginnen und Kollegen, die zum ersten Mal dabei sind, oder aus gesundheitlichen nicht an der Versammlung teilnehmen konnten.

Die Traktandenliste wurde genehmigt. Als Stimmzähler wurden die Kollegen, Paul Käch und Bernhard Brem, gewählt.

Das Referat von Frau Priska Seiler Graf bezog sich ausschliesslich auf das Thema «Der Krieg in der Ukraine und die Auswirkungen auf die Schweiz». Der detaillierte Inhalt des Referates ist auf unserer Webseite einsichtbar. In der Fragerunde beantwortete Sie, unter anderem auch, Fragen zu Ihrer Kandidatur für in den Regierungsrat des Kantons Zürich. Seit der Frühjahresversammlung mussten wir von 40 Mitgliedern Abschied nehmen.

Wir ehrten Sie mit einer Schweigeminute.

Zur Zeit haben wir 1009 Mitglieder:innen. In diesem Jahr konnten unser Betreuer wieder einige unserer älteren Mitglieder:innen besuchen. Im PV Zürich sind zurzeit 141, 90 jährige und älter, davon 2 100 jährige und älter.

Ersatzwahl Amtsperiode 2021 -2024: Werner Schürmann hat auf Ende 2022 seinen Rücktritt als Betreuer eingereicht. Wir danken Werner für seine Arbeit im Vorstand ganz herzlich.

Kurt Egloff überreicht Ihm ein Abschiedsgeschenk. Als neues Vorstandsmitglied wird Fritz Staudenmann vorgeschlagen. Die Wahl von Fritz erfolgt einstimmig. Er wird die Aufgaben von Werner ab 01.01.2023 übernehmen.

Ehrung der Jubilare: 2 für 25 Jahre, 13 für 40 Jahre, 18 für 50 Jahre, 19 für 60 Jahre, 7 für 70 Jahre. Herzlichen Dank für Ihre Treue zum SEV.

Verschiedenes: Der Vorstand hat entschieden für die Ukraine-flüchtlinge eine Spende von CHF 1`000.- einer Hilfsorganisation zu überweisen. Dies ausserhalb des Budgets.

Nächste Termine: 02. November und 07. Dezember Stamm im Restaurant «Rheinfelder Bierhalle» im Niederdorf ab 10:00 Uhr.

Die Weihnachtsfeier findet am Donnerstag, 15. Dezember am gleichen Ort wie die heutige Versammlung statt. Der kenSing-Chor und die Bendliker-Musik sorgen wieder für den festlichen Rahmen.

Willi Tschopp bemängelt, dass die Webseite nicht aktuell geführt wird.

Die Frühjahresversammlung findet am Donnerstag, 30. März 2023 statt.

Als Abschluss wurde noch ein Imbiss serviert.

Der Aktuar.
Beat Schneider